

La dignidad de las personas trans

Invocación al Espíritu

<https://www.youtube.com/watch?v=HCtwvlyrFSk>

RUAH, RUAH, aliento de Dios en nosotras RUAH, RUAH, Espíritu de nuestro Dios	
Espíritu de Dios en nosotras, derriba los muros antiguos, construye una nueva creación, levanta la ciudad de Dios.	La Creación entera danza y entona un alegre canto, belleza de días eternos, alabanza de nuestro amante Dios.
No tiemblen tus huesos, Yo seré tu fuerza, haré fecundo lo estéril, los lisiados danzarán.	Raíz del Tronco de Jesé, árbol con brazos tan fuertes, vida que crece muriendo y revelando la ternura de Dios.
Tu fuerza sobreabundará en la humilde pequeñez, de la raíz de una flor al sabio corazón anciano.	Benditas mujeres fuertes como Rut, Sara y Esther, vincularon generaciones en Espíritu y en verdad.
Nuestros mayores verán visiones y los jóvenes tendrán sus sueños, las mujeres profetizarán y al frente irán los pequeños.	Una llamada a las naciones: “mujeres levantáos, ponéos en pie, naced con nuevo poder. Los humildes poseerán la tierra”.
Sabiduría encarnada en Jesús, gracia que recrea de nuevo, fuego que prende en la historia, en el centro y en los márgenes.	Luchamos a una por la libertad, un mismo latido, canción del Espíritu. Hermanas en el gozo, en el dolor, antigua y fuerte es nuestra danza.

¡Bienvenida, bienvenido, bienvenide!

La comunidad de Crismhom se enriquece hoy gracias a tu presencia. Tanto si eres una cara conocida como si estás aquí por primera vez, nuestro Dios Padre-Madre quiere acogerte, acariciar tu rostro, darte un vestido nuevo y lavar tus manos y tus pies cansados.



Las favoritas de Dios son las personas excluidas y vulnerables; aquellas que se tienen que alejar para que no les hagan daño; aquellas que son incomprendidas y necesitan consuelo. Dios os llama por vuestro nombre, porque os conoce y os pensó así. Os pensó seres fuertes y decididos. Os amó desde antes de nacer.

Su Amor por sus hijas, hijos e hijos es infinito. Y en este momento se nos hace presente en la oración.

Evangelio: Mateo 26, 26-28

Mientras estaban comiendo, tomó Jesús pan y lo bendijo, lo partió y, dándoselo a sus discípulos, dijo: «Tomad, comed, éste es mi cuerpo.» Tomó luego una copa y, dadas las gracias, se la dio diciendo: «Bebed de ella todos, porque ésta es mi sangre de la Alianza, que es derramada por muchos para perdón de los pecados.

La dignidad de la persona humana

Creyentes o no creyentes solemos coincidir en que todos los bienes de la tierra deben ordenarse en función del ser humano, centro y cima de todos ellos. El capítulo I de la constitución pastoral Gaudium et spes hace referencia al concepto humanístico y católico (cristiano, a estos efectos) de la dignidad del ser humano que lo define y se resume en las siguientes verdades fundamentales:

1. El ser humano es imagen de Dios.
2. Es una unidad de cuerpo y alma.
3. Por su razón, participa de la inteligencia divina, naturaleza intelectual que debe perfeccionarse por medio de la sabiduría.
4. La dignidad de su conciencia moral le viene de una ley que no se dicta a sí mismo, pero a la cual debe obedecer: hacer el bien y evitar el mal.
5. Esta orientación al bien sólo la logra con el buen uso de su libertad.
6. El ser humano tiene un destino feliz situado más allá de las fronteras de la muerte corporal.
7. Esta dignidad alcanza su razón más alta en la educación del ser humano a la unión con Dios.

Esto vale no solamente para los cristianos, sino también para todas las personas de buena voluntad, en cuyo corazón obra la gracia de modo invisible. Cristo murió por todos, y la vocación suprema del ser humano en realidad es una sola, es decir, la divina. En consecuencia, debemos creer que el Espíritu Santo ofrece a todos/as/es la posibilidad de que, en la forma de sólo Dios conocida, se asocien a este misterio pascual.
Adaptado de Catholic.net

Es mi hermano

<https://www.youtube.com/watch?v=Rd44mxX21vA>

Quien está pidiendo pan, ese es mi hermano;
quien suplica libertad, es mi hermana;
quien huye en patera
del hambre y la muerte,
es mi madre.

MI FAMILIA ES QUIEN ESCUCHA A MI PADRE
Y AMA COMO YO OS HE AMADO.
MI FAMILIA ES QUIEN ESCUCHA A MI PADRE
Y AMA, DE CORAZÓN, A SUS HERMANOS.

Quien sufre rechazo, ese es mi hermano;
quien vende su cuerpo, es mi hermana;
quien es torturado
por seguir mis pasos,
es mi madre.

Quien duerme en un banco, ese es mi hermano;
quien habla otro idioma, es mi hermana;
quien no sabe ni quién es
por la enfermedad,
es mi madre.

Ecos, peticiones, acciones de gracias

PADRE NUESTRO

ORACIÓN COMUNITARIA

Señor Jesucristo, movidos por el Espíritu Santo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre por toda la comunidad LGTBI, por todas las personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, que son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género y que no son aceptadas en su entorno más cercano. También te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que construyamos tu Reino y seamos luz y faro de nuestra comunidad LGTBI+H de Madrid. Amén.

BENDICIÓN

El Señor nos bendiga y nos guarde, nos muestre su misericordia, vuelva su rostro a nosotros y nos conceda la paz. Amén